

Liebe Echingerinnen und Echinger,

Mitte September 2024 wurde der S-Bahnhof Eching endlich in das Aktionsprogramm für barrierefreie Stationen aufgenommen. Jahrelang mussten wir zuschauen, wie andere Bahnhöfe in der Nähe ausgebaut wurden. Jetzt ist der 1. Schritt zum barrierefreien Ausbau auch in Eching getan. Der Gemeinderat hat bereits die Mittel für die finanzielle Beteiligung an den Planungskosten für das Jahr 2025 eingeplant. Der Umbau des Bahnhofs wird nicht nur das Passieren mit Rollstühlen oder Rollatoren, Kinderwägen, Koffern und Fahrrädern erleichtern, sondern auch die Anbindung des Echinger Nordens insgesamt verbessern. Wir hoffen, dass die Realisierung schnellstmöglich erfolgt und die Gemeinde bei den Planungen mit einbezogen wird, zumal sie ja durch die in Auftrag gegebene Machbarkeitsstudie bereits Vorleistungen erbracht hat.

2026 wählt Eching wieder einen neuen Gemeinderat. Wir Bürger für Eching wollen dann im Gemeinderat auch weiterhin für unsere Ziele kämpfen und anstehende Entscheidungen zum Wohl unserer Bürger mitbestimmen. Wir benötigen eine breite Basis, um die anstehenden Aufgaben auch in Zukunft zu meistern und unsere politische Leistungsfähigkeit zu erhalten, damit wir dauerhaft eine wichtige gestaltende Kraft bleiben und unsere Ideen und Ideale verwirklichen können.

Was haben wir bis jetzt im Gemeinderat mit unserer Fraktionsgemeinschaft Bürger für Eching/Echinger Mitte/ödp erreicht?

1. Durch den Antrag für eine Ortsbuslinie Günzenhausen/Eching konnten wir den ÖPNV erheblich voranbringen.
2. Zu Beginn der Amtsperiode haben wir uns im Gemeinderat dafür eingesetzt, dass die Sitzungsunterlagen für die Bürger im Internet zur Verfügung gestellt werden. Dies wurde durch die Einführung des Bürgerinfoportal auf der Homepage der Gemeinde umgesetzt.
3. Auch unser Antrag auf Fortschreibung des Gemeindeentwicklungsprogramms wurde angenommen.
4. Unser Antrag „pestizidfreie Kommune“ wurde mehrheitlich im Februar 2022 im Gemeinderat angenommen.
5. Unserem Antrag auf weitere Dogstations wurde im Juni 2021 zugestimmt.
6. Unserem Antrag auf Solarförderung wurde im November 2021 im Gemeinderat zugestimmt.
7. Unser Antrag auf Windenergienutzung wurde im Januar 2022 im Rat mehrheitlich verabschiedet.

Wir sind auf der Suche nach neuen Mitgliedern, die sich in unserer Organisation engagieren möchten. Haben Sie oder Familienmitglieder, Freunde oder Bekannte Zeit und Lust, sich politisch oder gesellschaftlich zu engagieren? Dann melden Sie sich bitte unter [vorstand@buerger-fuer-eching.de](mailto:vorstand@buerger-fuer-eching.de) oder kommen Sie zu einem unserer Monatstreffen am 1. Montag im Monat um 19.00 Uhr im ASZ Eching/Cafe Central, in den Ferien oder bei Feiertagen eine Woche später.

Im Dezember entfällt unser Monatstreffen wegen unserer Weihnachtsfeier. Das erste Treffen im Januar 2025 findet am Montag, den 13.01.2024 statt.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Adventszeit und frohe Weihnachten.

Michaela Holzer